
Q3Q2この仕事に就いて良かったと思うとき

　商業クラブで顧問をしていて、生徒が商業
の学びを生かして地域貢献活動に取り組むこ
とをサポートしています。クラブの具体的な活
動は、地域活性化のためのイベントの企画や、
地元企業との商品開発などです。地域の方と
共に生徒がビジネスを楽しみ、成長している
姿を間近に見ることがうれしいです。

　事務職員や講師などを経験した６年間は、
さまざまな学校で経験を積むことができまし
た。当時は教員の採用が少ない時代で、正式
採用までに時間はかかりましたが、初めて担任
を持てた時は特別にやりがいを感じました。教
師の夢を持っている方は、講師などを経験しな
がら諦めずに採用試験に挑戦してほしいです。

これまでの経験から感じていることはQ1教員を目指したきっかけは　高校で学んだ商業の授業が楽しかったか
らです。当時からパソコンに触れる機会が
多く、得意でした。高校で学ぶうちに商業
科の教員を志す気持ちが出てきて、地元の
大学の経済学部に進学。そこで、人を育て
る仕事、人の成長に関わる仕事に就きたい
と強く思うようになりました。

成長する姿を間近で見ていたい
前田玲子先生
今回紹介するのは
長崎県立佐世保商業高校の

商業科教諭として財務会計、マーケ
ティングといったカリキュラムを担当。
事務職員と講師を経て教員になり、
現在１６年目です。

前田先生ってどんな先生？

休日に２人の子どもと出かけること。あとは、通勤中に
音楽を聴いてオンとオフを切り替えています。

先生のリフレッシュ方法

長崎の学校で生き生きと働く
先生たちにスポットを当てます


